


                          Madame , Monsieur , 

L’assemblée générale de l’AS Romillé Volley Ball s’est 
tenue en visio le 18 décembre 2020 , onze personnes étaient
connectées . M Poisson Frédéric , président de la section 
Volley , dirigeait cette séance , les autres membres du 
bureau , joueurs , joueuses , parents de licenciés et M Seuru
Bernard , trésorier de l’AS Romillé y assistaient . 

L’ordre du jour :

1- Rapport moral du président
2- Rapport du secrétariat
3- Rapport financier
4- Renouvellement du bureau
5-  Résultats sportifs
6- Actions/Projets
7- Questions diverses
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     RAPPORT D’ACTIVITE DU SECRETARIAT

- Enregistrement des licences : tous les dossiers sont 
numérisés afin de transmettre les différents documents 
demandés par la Fédération Française de Volley Ball

- Cette numérisation est aussi nécessaire pour remplir le 
fichier de l’ASR afin que son secrétariat puisse enregistrer 
chaque licencié et créer le dossier ASR de chaque section 
sportive .

- cette année encore , les dossiers qui arrivent tard ou 
incomplets ou mal remplis ont été d’actualité .
L’annulation du forum des associations durant lequel nous 
enregistrons beaucoup de licences n’a pas aidé. C’est 
pourquoi nous proposerons , dès la saison prochaine , des 
permanences afin d’accompagner au mieux la récupération 
des demandes de licence avec des dossiers complets .
Nous communiquerons les dates de ces permanences 
ultérieurement . Cependant , elles se tiendront 
probablement les trois premiers samedis matins de 
Septembre 2021 à la salle Anita Conti .
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                      RAPPORT FINANCIER 

Sur les tableaux qui suivent apparaissent le résultat 
d’exercice 2019 / 2020 ainsi que le budget prévisionnel 
2020 / 2021 .

Ce dernier budget a été validé à l’unanimité lors de cette 
assemblée .
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   RESULTATS SPORTIFS
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                       QUESTIONS DIVERSES

- La question qui est dans toutes les têtes est bien évidemment 
celle d’un éventuel « remboursement » partiel des licences , 
compte tenu de l’épidémie de covid19 .
Etant une association à but non lucratif , nous ne devons aucun 
dédommagement financier . 
Nous subissons , nous aussi en tant que joueuses et joueurs 
licenciés , ce même désagrément . Pour être le plus transparent 
possible , M Poisson a créé un tableau expliquant le coût des 
licences et notre incapacité à rembourser si la Fédération , la Ligue
ou le Comité35 ne nous dédommagent pas non plus .
Ce tableau a été établi à partir des factures déjà payées : 
cotisations sur licences , engagement des équipes en championnat 
et coupe , frais d’arbitrage , salarié… ou à venir pour la saison 
suivante : équipement maillots et matériel …





                         REMERCIEMENTS

Nous remercions toutes les personnes qui ont participé à 
cette assemblée . Le contexte sanitaire dû à l’épidémie de 
covid19 est très compliqué. Cette situation nous limite dans
les rapports humains ce qui est très pesant .
Nous espérons comme tout le monde un avenir meilleur 
dans les plus brefs délais et nous avons toutes et tous hâte 
de nous revoir sur les terrains ou dans ses tribunes .
En attendant ce moment qui nous est cher , prenez soin de 
vous et de vos proches .
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